

Pensée pour aujourd'hui



© janerc, Flickr.com / Libre de droits

« Restauration », du corps, de l'âme et de l'esprit, c'est possible si on s'abreuve à la source de la vie.

Il arrive qu'une abeille s'échoue sur mon bord de fenêtre. Elle est immobile et résignée à mourir ! Je dépose une goutte d'eau dans laquelle j'ai dilué un peu de miel juste devant sa trompe, et j'attends. Après un certain temps, elle plonge sa trompe dans le nectar, aspire à plusieurs reprises puis se remet en pose léthargique. Ma mission est terminée et quand je reviens plusieurs minutes plus tard, il n'y a plus personne !

Ne nous arrive-t-il pas d'être résignés devant les difficultés de la vie ? Sans énergie aucune ?

Il y a des circonstances où aucun humain ne peut nous venir en aide car nous sommes tous à la même : tributaires de notre humanité et de ses faiblesses. Pourtant quand nous traversons une période difficile, nous ne sommes pas l'abri du meilleur !

« Restauration », du corps, de l'âme et de l'esprit, c'est possible si on s'abreuve à la source de la VIE. Pourquoi ne pas nous poser sur le bord de la fenêtre de Dieu, notre Père, pour nous abreuver du nectar adapté que Lui seul peut nous donner.

Juste être là et tout attendre de Lui, puis se servir, se donner le temps nécessaire pour reprendre des forces et enfin repartir sur le chemin qui s'ouvre devant nous.

« Venez car tout est prêt ! * » (parole du Seigneur). La table est mise, alors pourquoi s'en priver ? *Luc 14 :18

Auteur

Major Priscille Tschanz

Publié le

28.8.2017